

小諸商業高校野球部 準決勝

7月24日(水)に第106回全国高等学校野球選手権大会長野大会準決勝がセキスイハイム松本スタジアムで行われました。

長野日大と対戦し健闘しましたが、残念ながら負けてしまいました。選手の頑張りにより、第3位の成績を収めることができました。今後もチーム一丸となり先輩達と築き上げてきた野球部の伝統を後輩が受け継ぎ、さらに小商野球部を成長させてくれると期待しています。

当日は、約160名の応援団で球場へ赴き、固唾を飲みながら選手を応援をしました。球場に駆けつけてくださったOB、保護者、地域の方々、中継等により応援して下さった皆様からの熱いご声援は選手の励みになりました。たくさんの温かい応援に感謝いたします。

また、長野県代表となった長野日大の甲子園でのご活躍を祈念いたします。



小商祭

7月4日、5日に開催しました。

生徒会役員が中心となり、全校をまとめて企画・運営を行いました。当日、熱中症対策等による予定変更にも臨機応変に対応する役員の姿は、頼もしかったです。各会場で個性豊かな企画や趣向を凝らしたダンスを披露したクラス発表は、各クラスの団結力を感じられました。自由参加の後夜祭も充実し、フィナーレの花火も大いに盛り上がりました。

また、小諸高校の野岸祭と合同企画も開催されました。開会式でオンライン中継で両校合同でダンスを踊ったり、歌コモへ小諸高校の生徒が参加したりと、小諸新校へ向けた新たな企画が目白押しの活気ある小商祭となりました。